
 

 

 

 

■２月・３月の過ごし方について 

 令和６年度も残り２か月になり

ました。３年生の特編授業は来

週月曜日までとなり、前女での

授業は１０日をもってすべて終

わりとなります。ここからは家庭

学習期間となり、各自で第一志望校に向けての準備を進

めることになります。２５日の前期試験を受ける人は、

まだ２週間以上もあります。「人生でＭＡＸレベルで勉強

した」と言えるくらいの追い込みを見せよう。もうブレ

ーキはかけない、もう迷っちゃいけない、限界まで挑戦

してください。 

 下級生の皆さんは、是非これからの３年生の姿をよく

目に焼き付けておいてほしい。家庭学習期間になっても、

たくさんの生徒が登校して教室で自習したり、添削指導

や面接練習を受けたり、学校という環境を最大限に活用

して努力を重ねています。代々受け継がれてきたこの伝

統を今度は皆さんたちが引き継いで、来年度以降の受験

に臨んでいくのです。 

３年生の皆さんへ 

・家庭学習期間に登校して個別指導を受ける生徒は、担

当の先生とよく日程の打ち合わせをしておいてください

（学校に入れない日をしっかり把握しておいてください） 

・私大の合否結果については、逐一正確に担任の先生に

連絡してください（後でまとめて連絡、ということのな

いように）。私大の合否については、何方式で合格したの

かも含めて正確に伝えてください（同じ学科でも方式ご

とで複数の合格をもらっている場合もあります） 

・とにかく健康に留意して、最後まで頑張りぬ

いてください！！ 

 

■学年末考査に向けて～過去最高の自分に～ 

 １・２年生は１３日から学年末考査が始まります。今

年度最後の定期試験。来年度に向けての決意を「過去最

高の成績をたたき出す」ことで体現してほしい。１年間

の集大成として、準備段階からこだわりをもって日々過

ごしていってほしいと思います。期末考査が終わればも

う次年度に向けての準備がどんどん進んでいきます。後

輩たちも入ってきます。今回の学年末考査への取り組み

が、そのまま受験に繋がっていく、という意識をもって

試験に臨んでください。 

 

 

 

 

↑上記パンフレットの詳細は裏面にて 

■京都大学座談会の様子 

 ５日の放課後、本校 OGで現在京都大学文学部１年に

在籍している N先輩をお迎えし、京都大学の紹介や後輩

に向けてのアドバイスなどを話していただきました。京

都大学や文学部に興味をもつ１、２年生に向けて、スラ

イドなども交えながら大学での学びについて話していた

だきました。 

 

終了後も後輩たちの個別の相談にも気さくに応じてい

ただき、大学のことを身近に感じる機会になったようで

す。 

 

■TEAM-OGからのメッセージ 

共通テストを終え、個別試験に臨む３年生に、今後の

心構えについて TEAM-OG の大学生からメッセージを

いただきました。 

みなさん、こんにちは。長崎大学歯学部歯学科１年 S

です。 

 ３年生の皆さん、受験勉強お疲れさまです。いきなり

ですが、共通テストはいかがでしたか？中には思うよう

な結果に後悔したり、マイナスな気持ちを抱えたりして
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いる人も多いのではないでしょうか。実は私もその一人

でした。共通テストで大失敗をしてしまい、正直、１週

間ほどは勉強に全然集中できず、毎日泣いてただただ落

ち込んでいました。「二次で挽回できなかったらどうしよ

う」「私立はほとんど受からないだろうな（共通テスト利

用を多く使ったため）」「こんなはずじゃなかったのに」

という不安や後悔ばかりでとても苦しかったです。けれ

ども、残念ながらどんなに過去のことを考えても変わる

ことはありません。そして、先生方が声をかけてくださ

ったり、家族が温かく応援してくれたりする状況にあり

がたさをふと感じました。その結果、周りの人たちに良

い結果を報告したいという思いが芽生え、それがきっか

けとなって、また勉強に集中できるようになったことを

覚えています。さらに、このままでは受かるところも落

ちてしまうという危機感も感じるようになりました。あ

の時、だらだら何となく勉強していたら今の私はいなか

っただろうと強く思います。 

二次試験では何が起こるか分からないというのは本

当だと思います。まずは、絶対に受かる、私が受からな

くて誰が受かるんだ、というくらいの強い気持ちを持ち

ましょう。そして、自分のやることをきちんと見極めて

計画的に取り組むことです。私は理系科目が苦手でした

が、文系科目は得意で、自分の強みでした。長崎大学歯

学部の二次試験では、特に英作文が合否を分ける要素の

一つとなっています。そのため、私は二次試験対策で英

語を重点的に強化し、確実に点を取れるようにしました。

一方で、理系科目は基礎を徹底的に固めることで、ある

程度得点できるように工夫しました。これは、志望校の

傾向や自分の得意・不得意によって大きく異なるので、

もし分からないことがあれば、先生に相談してみること

をおすすめします。 

最後まで走り抜けようという気持ちを、皆さんが改め

て持ってくれたら嬉しく思います。応援しています！ 

 

■MJキャリアプラス～職業について考えよう～ 

 自分の進路について考えるときに、大学での学びが将

来の仕事にどうつながるのか、という観点も非常に大切

です。各教室にもビラが掲示されていますが、企業に努

める方との交流を通じて、「仕事」について学ぶ企業見学

ツアーの案内が届いています。皆さんもよく知っている

企業も多く参加していますので、興味のある企業、将来

働いてみたい企業などがあれば、これを機会にその仕事

内容や、大学での学びとの関連について学んでみるのも

とても良い刺激になると思います。オンラインで体験で

きるものもありますので家庭学習期間などを活用して参

加してみませんか（申し込みは各自で）。 


